
Herr Drexler informiert die Parlamentarier, dass der gestellte Antrag auf Gewährung einer 
Zuwendung i.H.v. 18.000 € für das Kinder- und Jugendparlament vorauss. abgelehnt wird. Es 
muss jedoch noch der Bescheid abgewartet werden. Die Verwaltung wird sich jedoch weiter um 
eine finanzielle Unterstützung des KiJuPa bemühen. 
 


